

Tres adultos fueron rescatados de voraz incendio en un barrio de Cali



El incendio se presentó en una vivienda del barrio La Independencia, el Cuerpo de Bomberos atendió la emergencia.

Un voraz incendio consumió una vivienda en el barrio de **La Independencia en Cali** la noche del domingo. La comunidad se alarmó ante este hecho y de inmediato llamaron al **Cuerpo de Bomberos** para que atendiera la emergencia.

De acuerdo con las autoridades, se trató de incendio estructural declarado en vivienda de tres niveles donde se afectó, completamente el tercer nivel.

Seguidamente, los testigos aseguraron que aunque el llamado a los bomberos de Cali fue a las 10:02 de la noche del domingo; el incendio tenía ya varios minutos, en la casa del barrio La Independencia.

Puede leer: [Cierran restaurante chino por pésimas condiciones de salubridad, ¡sacrificaban animales en el lugar!](#)

Control por parte de los bomberos de Cali

Según el reporte, al sitio llegaron máquinas con 10 bomberos, un carro de altura y dos ambulancias con paramédicos.

La primera tarea, fue rescatar a tres adultos que estaban en el techo contiguo, y fueron valorados por personal paramédico. Afortunadamente el cuerpo de Bomberos asegura que las personas salieron ilesas y no requirieron traslado a centro asistencial.

Le puede interesar: [Encontraron cuerpo sin vida dentro de un armario en Marroquín](#)

Adicionalmente, informaron que aunque el incendio se presentó en los tres niveles de la vivienda en el barrio La Independencia, el tercer piso se afectó completamente.

Una vez controlada la emergencia, la casa fue entregada al propietario con el debido informe.

Voraz incendio dejó pérdidas en bodega de insumos quirúrgicos

En horas de la mañana del 21 de febrero, el Cuerpo de Bomberos de Yumbo en compañía con los bomberos de Cali; **atendieron un incendio** en una bodega de insumos quirúrgicos en Yumbo.

De acuerdo con la información suministrada, el incendio se presentó exactamente en la calle 10 con carrera 31 en el sector de Arroyohondo – Yumbo.

Le puede interesar: [Video: pelea entre vecinos dejó un muerto en el oriente de Cali](#)

Fuentes extraoficiales aseguran que de los 1.200 metros cuadrados que constituyen la estructura. **Alrededor de 120 metros cuadrados resultaron afectados.**

Seguidamente, el propietario de la bodega manifestó que, **los daños causados por el incendio fueron graves y afectó la totalidad del edificio.** Además de esto, expuso que los elementos que no fueron consumidos por las llamas, terminaron afectados por el calor.

De igual manera, se establece que alrededor de 50 personas que operaban en esta compañía, **se encuentran a la deriva.**

Por otro lado, dentro de un informe establecido por el Cuerpo de Bomberos de Yumbo. **No se encontraron personas que fueron afectadas por las llamas;** sin embargo, gran parte del edificio terminó afectado.